

INSTITUTO DE INVESTIGACIONES ESTÉTICAS ARCHIVO HISTÓRICO



FONDO	BEATRIZ DE LA FUENTE
SERIE	005: TRAYECTORIA ACADÉMICA
CAJA	014
EXP.	189
DOC	0001
FOJAS	1
FECHA(S)	1993



RECTORIA

DRA. BEATRIZ DE LA FUENTE Presente

Estimada Dra. De la Fuente,

La Universidad Nacional Autónoma de México tiene especial interés en llevar a cabo una serie de transformaciones que la sitúe en la mejor posición posible frente a los cambios que se vislumbran para el siglo XXI.

Con el anterior propósito fueron creados los Consejos Académicos de Area, instalados recientemente, que plantean una organización académica complementaria que permite reforzar la planeación y la evaluación en la Institución.

Como consecuencia del establecimiento de estos Consejos en este nuevo periodo de mi administración, me propongo reorientar la forma de llevar a cabo las actividades de planeación, medida que implica algunos cambios normativos y de operación, entre los cuales está la reestructuración en la conformación del Consejo de Planeación.

Por tal motivo deseo agradecerle, a nombre de la Universidad y en el mío propio, la destacada participación que en apoyo a la Institución, desempeñó dentro del Comité de Planeación que fungió en los años anteriores.

Dados sus conocimientos y experiencia en esta área, mucho le agradeceré que en el futuro me permita convocarla como invitada especial, a alguna de las reuniones de este nuevo Consejo de Planeación.

Reciba usted un cordial saludo y, nuevamente, mi agradecimiento.

Atentamente

"POR MI RAZA HABLARA EL ESPIRITU"
Ciudad Universitaria, D.F., 8 de junio de 1993

A.

r, José Sarukhán